

平成30年 1月 9日（火）

午後 1時30分 開会

午後 2時08分 閉会

場所 : 全員協議会室

〔報告案件〕

1 旅券事務の広域実施に係る高浜市の参加について

竹部益世企画部長：資料に基づき説明

石川英之議員：単純にお聞きをしたいのですけれども、今回県の方が窓口を閉鎖するということで、今回こういうことになるのですけれども、この広域に参加していない町、例えば東浦町の方が半田市に来ても旅券は発行されないのですか。

竹部益世企画部長：東浦の町民の方はここではできません。美浜はすでに27年度から単独で実施をしております。

2 第八回はんだ山車まつり入込客数及び経済波及効果について

笠井厚伸市民経済部長：資料に基づき説明

質疑なし

3 半田赤レンガ建物経済波及効果について

笠井厚伸市民経済部長：資料に基づき説明

質疑なし

4 アイプラザ半田指定管理業務について

笠井厚伸市民経済部長：資料に基づき説明

中村宗雄議員：観光客の立ち寄り者数というのが、一つのものさしになっていると思うのですが、実際どうやってカウントされているのでしょうか。例えば、29年の10月というのは山車まつりがあった年だと思うのですけれども、その数字を実績で見ても9月よりも11月よりも少ないという、そういう数字が出ているのです。本来先ほど50何万人の方がいらっしゃいましたら、普通に考えても立寄っていただいて、ここが2万とか3万などという数字になっても全然おかしくないのですが、ここでは数字が落ちていたり、実際どうカウントされているのかを教えてください。

笠井厚伸市民経済部長：詳細について今手元に資料がございませんので、後ほどお答えをさせていただきます。

中村宗雄議員：詳細ではなくて、自動でカウントで数えているとか、誰かが数えているとか、どうやって数えているかが知りたいだけです。

笠井厚伸市民経済部長：カウントについては各貸室ですとか、ホールの使用がありますので、その使用者数については報告をいただいておりますので、その合計かと思えます。ただ、ロビーにおいでになって部屋を使わずに帰られたお客様については、ちょっと今どうやって数えているのか把握しておりません。申

し訳ございません。

中村宗雄議員：そういうことでしたら、この表題が観光客等立ち寄り客数だと思
いますので、観光客がメインだと思うのです。報告していただけるついでに、
なぜ10月があればほどのビッグイベントが、つい目と鼻の先で行われていたに
もかかわらず観光客等がこれだけ少ないのかも、ついでにお調べいただいでご
説明ください。

笠井厚伸市民経済部長：承知いたしました。また、改めてご報告させていただきます。

5 半田市災害廃棄物処理計画（案）パブリックコメントの実施について

笠井厚伸市民経済部長：資料に基づき説明

質疑なし

6 雁宿公園のコンビニ設置について

榊原康仁建設部長：資料に基づき説明

質疑なし

〔その他〕

笠井厚伸市民経済部長：先ほどお答えできませんでしたアイプラザ半田の立ち寄
り人数の把握の仕方ですが、確認をしましたら受付カウンターに人が
常時いたといいますので、受付でカウンターで立ち寄った方の人数をカウント
しているということですので。なお、先ほど説明の中で会議室等使われた
方についてはその人数をと申し上げましたが、会議室の人はカウントしており
ません。すべて受付での、カウンターでのカウントであるというふうに報告を
聞いております。あと山車まつりの関係であります、山車まつりでの立ち寄
り者については特殊要因であるということから、この数から除外をしていると
いうことでもあります。なお、第8回のはんだ山車まつりの期間中の立ち寄り者
としては約5万人と推計をしているということですのでございました。

中村宗雄議員：今言われたカウンターの立ち寄り数というのがよくわからないの
ですが。要するに来て、すいませんと声をかけた人の人数なのか、自分がパン
フレットを見てここだということは何も言わずに帰った人はカウントしない
のか、どういうことを観光客の立ち寄りというふうに行っているかというこの
問題だと思うのですが、もう一度よく説明していただけないでしょうか。

笠井厚伸市民経済部長：これについては、カウンターでお客さんが入ってこられ
た方、通り抜けの方は数えていないと思いますけれども、お客さんとしてお見
えになった方、また観光客としてお尋ねいただいた方、その方についてをカウ
ントしているというふうに考えております。中に入った人です。

久世孝宏議長：中村議員の質問は受付の見える方に声をかけた方を数えて、例え
ばチラシだけを中に入ってきてとってきたような方はカウントをしていない
ということよろしいでしょうか。

笠井厚伸市民経済部長：カウンターに寄られた方だけではなくて、中に入られた

方については全てカウントしているということでもあります。受付カウンターから見ていて、アイプラザ半田に入られた方については全てカウンターで数えるということです。

久世孝宏議長：受付カウンターで数を数えたということです。